



# **Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah Laksanakan Sambang dan Silaturahmi di Budidaya Hidroponik Selada Bokor Terkait Program Ketahanan Pangan di Desa Sukaraja**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KIM.WEB.ID](http://KOTATASIKMALAYA.KIM.WEB.ID)**

Dec 11, 2024 - 14:32



Rajapolah, 11 Desember 2024 – Dalam rangka mendukung Program Ketahanan Pangan yang digagas oleh pemerintah, Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja, Bripta Arif Firmansyah, melaksanakan sambang dan silaturahmi Kamtibmas di wilayah binaannya. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mendukung Program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden dalam bidang ketahanan pangan, yang salah satunya diwujudkan melalui budidaya hidroponik selada bokor di wilayah Desa Sukaraja.

Kegiatan berlangsung pada hari Rabu, 11 Desember 2024, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Kampung Babakan Sukaraja, Rt 02 Rw. 07, Desa Sukaraja, Kecamatan Rajapolah. Bripta Arif mengunjungi dan berkoordinasi dengan Sdr. Ahmad Aripin, pemilik lahan yang telah mengembangkan budidaya hidroponik selada bokor.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Arif menyampaikan dukungannya terhadap usaha Sdr. Ahmad Aripin yang telah berhasil mengembangkan teknik hidroponik untuk budidaya selada bokor yang ramah lingkungan dan berpotensi mendukung ketahanan pangan lokal. "Melalui kegiatan ini, kami berharap bisa memberikan motivasi kepada masyarakat untuk lebih aktif dalam memanfaatkan lahan secara optimal dengan cara yang modern, seperti budidaya hidroponik, yang juga dapat menjadi alternatif dalam meningkatkan ketahanan pangan," ujar Bripta Arif.

Selain itu, Bripka Arif juga melakukan koordinasi terkait persiapan program ketahanan pangan lainnya, serta menyampaikan pesan Kamtibmas untuk menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah tersebut. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat memberikan rasa aman serta mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

Kehadiran Polri di tengah-tengah warga masyarakat memberikan rasa aman dan nyaman.

Meningkatnya komunikasi dua arah antara Polri dan masyarakat, sehingga pesan-pesan Kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik.

Masyarakat lebih teredukasi mengenai pentingnya ketahanan pangan melalui metode budidaya hidroponik.

Melalui kegiatan ini, Polri berharap bisa terus mendukung program ketahanan pangan dan memberikan kontribusi nyata dalam menjaga stabilitas keamanan di tingkat desa.